



www.mg.co.id

## Napoli Raih Kemenangan Penting

**NAPLES (IM)** - Napoli meraup poin penuh kala menjamu Parma. Dalam laga di Stadio Diego Armando Maradona, Minggu (31/1) malam WIB, Partenopei menang 2-0 dan kini masuk ke lima besar sementara Liga Italia.

Napoli memulai dengan intensi untuk menguasai permainan. Sementara Parma bermain menunggu untuk melancarkan serangan balik. Dua percobaan dari Lorenzo Insigne di periode enam menit pertama gagal mengarah ke gawang. Sepakannya diblok bek Parma.

Di menit ke-9, Eljif Elmas mencetak gol pertama Napoli.



ELJIF ELMAS  
Pemain Napoli

sepakan Insigne mengarah ke gawang tapi masih tepat ke pelukan kiper. Baru selepas setengah jam pertandingan, skor berubah. Napoli unggul di menit ke-32 lewat aksi individu Eljif Elmas. Usai melewati sejumlah bek Parma, ia melepaskan tembakan ke pojok kanan bawah gawang.

Parma mulai lebih berani menekan di babak kedua. Upaya dari Andreas Cornelius pada menit ke-53 melesar ke kanan. Napoli balas mengancam di menit ke-60 dengan sepakan Insigne yang masih meleset ke kanan. Parma merespons lagi dua menit kemudian melalui sundulan Gervinho dari jarak dekat, namun masih bisa diamanatkan kiper.

Napoli lantas menggandakan keunggulan di menit ke-82 lewat tembakan jarak jauh Matteo Politano. Napoli nyaris mencetak gol ketiga di menit ke-87. Namun peluang Insigne menghantam tiang gawang. Tak ada lagi gol tercipta di sisa waktu pertandingan, Napoli taklukkan Parma 2-0.

Dengan kemenangan ini, Napoli sementara berada di posisi empat dengan 37 poin dari 19 laga. "Ini kemenangan yang penting. Kami mengalahkan tim yang bagus. Tapi kami masih punya pekerjaan rumah untuk laga-laga selanjutnya," kata Eljif Elmas di situs klub. **vit**

## Brighton Bikin Spurs Merana

**BRIGHTON (IM)** - Brighton & Hove Albion secara mengejutkan menumbangkan Tottenham Hotspur 1-0, di Amex Stadium, Senin (1/2) dinihari WIB pada pekan ke-21 Liga Inggris. Gol tunggal tuan rumah dicetak Leandro Trossard di menit ke-17.

Hasil ini membuat Tottenham Hotspur sementara tetap di peringkat keenam klasemen Liga Inggris dengan 33 poin dari 20 laga. Sedangkan Brighton di peringkat ke-17 dengan 21 poin dari 21 laga.

Spurs harus berjuang lebih keras untuk menembus empat besar. Brighton bisa bernapas lega karena melebarkan selisih poin dari Fulham di batas akhir zona degradasi.

Brighton & Hove Albion tampil impresif. Brighton tampil ngotot dalam laga tersebut. Dengan formasi 3-5-2, anak-anak asuh Graham Potter mampu bertahan dan

gan rapat dan mengandalkan serangan balik cepat.

Statistik membuktikan, Brighton memang kalah tipis soal penguasaan bola dengan 43 persen berbanding 57 persen. Tapi urusan peluang, Brighton total melepas 16 tembakan dengan lima yang mengarah ke gawang, berbanding delapan dengan empat yang mengarah ke gawang dari Tottenham.

Potter begitu bangga dengan penampilan para pemainnya. "Kami bertahan dengan baik, tidak membiarkan mereka mengembangkan permainan dari bagian belakang. Kami langsung menyerang dari awal dan mencetak gol cepat. Setelah itu kami mulai nyaman dan tidak panik. Di babak kedua, kami tahu kalau mereka akan mati-matian. Dengan kepercayaan diri yang baik dan kerja keras, kami bisa memenangkannya. Inilah sepakbola," ujar Potter kepada BBC. **vit**



LEANDRO TROSSARD  
Pemain Brighton



Mohamed Salah saat menundukkan kiper West Ham United.

## Liverpool Tidak Boleh Terlenna

"Ini pertandingan yang hebat dan permainan yang profesional. Kami tidak menciptakan banyak peluang di babak pertama. Kami melakukan sedikit penyesuaian di babak kedua dan itu terbayar," kata Juergen Klopp.

**LONDON (IM)** - Liverpool menang atas tuan rumah West Ham United pada pekan ke-21 Liga Inggris, yang berlangsung di Olympic Stadium London, Minggu (31/1) malam WIB. Babak pertama kelar dengan skor 0-0. Di babak kedua Liverpool barulah bisa mencetak tiga gol lewat brace Mohamed Salah dan Georginio Wijnaldum. West Ham cuma bisa membalas via Craig Dawson.

Hasil ini membuat Liverpool sementara naik ke peringkat ketiga klasemen Liga Inggris dengan 40 poin dari 21 laga. Beda empat poin dari Manchester City di posisi puncak. West Ham United berada di peringkat kelima dengan 35 poin.

Liverpool sedikit pincang, tanpa diperkuat Sadio Mane dan Roberto Firmino yang cedera. Manajer Liverpool, Juergen Klopp pun salut dengan penampilan tim asuhnya. Meski, Liverpool sempat buntu di babak pertama dengan cuma melepas satu tembakan mengarah ke gawang.

"Ini pertandingan yang hebat dan permainan yang profesional. Kami tidak menciptakan cukup banyak peluang di babak pertama. Kami melakukan sedikit penyesuaian di babak selanjutnya dan itu terbayar. Di babak pertama kami ingin Di-vock Origi lebih di tengah. Lalu, bermain ganda dengan nomor 10 kemudian oleh Thiago dan

Shaqiri," kata Klopp seperti dilansir dari BBC.

Gol kedua Liverpool yang dicetak Mohamed Salah di menit ke-68 adalah skenario serangan balik yang indah. Diawali serangan balik dari bola muntah hasil tendangan sudut West Ham United, Trent Alexander-Arnold lalu mengirim umpan lambung yang begitu terukur ke Xherdan Shaqiri yang berlari melewati garis tengah.

Shaqiri tanpa mengontrol bola langsung kembali mengirim umpan lambung ke Salah yang menyusur ke kotak penalti. Salah dengan kontrol yang bagus dengan kaki kanan lantas mencotek bola ke gawang lawan Fabianski dengan kaki kiri.

Klopp saja sampai dibuat kaget oleh gol tersebut. Padahal dia sempat kesal, karena Xhaqiri secepat itu melepas umpan. "Saya kira Shaqiri mengumpan terlalu cepat, tapi rupanya itu umpan yang sangat bagus bukan? Salah juga sentuhannya luar biasa dan menjadi gol," kata Klopp.

Bagi Salah, memang dirinya beberapa kali suka lati-

han seperti itu. "Ya, Shaqiri mengirim umpan yang indah dan menemui saya. Saya pun suka latihan seperti itu dan melakukan penyelesaian akhir dengan kaki kanan dan kiri," terang Salah.

Ia juga mengaku senang atas hasil tersebut. West Ham baginya memberikan perlakuan yang ketat. "Kemenangan yang bagus untuk kami, pertandingan tandang kedua berturut-turut dan kami memenangkannya. Mereka tim yang tangguh dan memainkan permainan yang bagus," kata Salah kepada Sky Sports.

Setelah kembali ke jalur kemenangan, Liverpool tidak boleh terlenna, karena harus melewati momen krusial sepanjang bulan Februari. Ada duel melawan Brighton & Hove Albion di Liga Inggris, Kamis (4/2) dinihari WIB. Brighton adalah tim yang menahan imbang Liverpool 1-1 pada putaran pertama. Tim besutan Graham Potter juga baru saja mengalahkan Tottenham Hotspur 1-0.

Liverpool kemudian menjamu Manchester City di ajang

Liga Inggris, Minggu (7/2) malam WIB. The Citizens saat ini baru mengukir rekor 12 kemenangan beruntun di liga dan pada pertemuan pertama kedua tim bermain imbang 1-1

Kemudian Liverpool bertandang ke markas Leicester City di ajang Liga Inggris, Sabtu (13/2) malam WIB. Liverpool memang punya catatan bagus dalam lima pertemuan terakhir dengan torehan empat kemenangan dan satu imbang, namun posisi The Foxes saat ini ada di empat besar

Liverpool selanjutnya terbang ke Jerman untuk melawan RB Leipzig di babak 16 besar Liga Champions, Rabu (17/2) dinihari WIB. Tim besutan Julian Nagelsmann ini kerap membuat kejutan-kejutan selama di pentas Eropa, yang pada musim lalu menjadi semifinalis.

Pulang dari Jerman, Liverpool menjalani laga Derby Merseyside melawan Everton di Anfield, Minggu (21/2) dinihari WIB. Laga ini tentu bakal menguras fisik dan tak menutup kemungkinan Liverpool tersandung. **vit**

## Suarez Nikmati Peran Baru

**MADRID (IM)** - Sebuah gol dari tendangan bebas membuat Luis Suarez ketagihan. Pria berpaspor Uruguay itu mengaku sangat menikmati peran sebagai algojo bola mati bersama klub anyarnya, Atletico Madrid. Ia bahkan berani meminta peran itu kepada dua rekannya.

Suarez, yang menghabiskan enam musim di Barcelona dan harus merelakan peran algojo tendangan bebas kepada sang maestro Lionel Messi, mengaku memberikan diri meminta kesempatan kepada Thomas Lemar dan Joao Felix saat Atletico memperoleh tendangan bebas pada menit ke-28 untuk membuka keunggulan Los Rojiblancos.

"Berada di Barcelona dan di samping Leo, yang selalu mengambil tendangan bebas, agak menyulitkan, tetapi saat di Liverpool dan bersama timnas Uruguay saya mencetak beberapa gol tendangan bebas dan sekarang saya ingin memanfaatkan

itu jika ada kesempatan," kata Suarez selepas laga dilansir Reuters, Senin (1/2).

Suarez lantas mencetak gol keduanya pada menit ke-50 untuk membuat kedudukan 3-1, demi mempertahankan posisinya sebagai top skor Liga Spanyol dengan koleksi 14 gol dari 14 penampilan.

"Ketika seorang striker sedang berada dalam tren subur, sebuah tim hanya perlu menikmati dan mengoptimalkan kesempatan membantunya. Tentu sulit menjaga level itu sepanjang tahun, tetapi saya akan berusaha membantu tim sebisa

terbaik," pungkasnya

Suarez unggul dua gol atas dua pesaing terdekat yakni penyerang Sevilla Youssef En-Nesyri serta Messi, yang pada pekan ke-21 menambah koleksi golnya lewat eksekusi tendangan bebas ke gawang Athletic Bilbao. **vdp**



LUIS SUAREZ  
Pemain Atletico Madrid

## Lionel Messi Cetak Gol ke-650

**BARCELONA (IM)** - Lionel Messi mencetak gol tendangan bebas cantik dalam kemenangan Barcelona atas Athletic Bilbao 2-1. Gol aduhai itu menandai gol ke-650 Messi untuk Barcelona.

Megabintang sepakbola Argentina itu membuka keunggulan Barcelona saat menumpas Bilbao dalam pertandingan di Camp Nou, Senin (1/2) dinihari WIB. Di menit ke-20, Messi mengonversi tembakan bebas menjadi gol dari belakang area D.

Pemain terbaik dunia enam kali tersebut melepaskan tembakan kaki kiri akurat yang mengarah ke sudut atas gawang Bilbao. Kiper Unai Simon tak sempat bergerak, sedangkan Yeray, yang bertugas mengawal sisi gawang yang kosong tidak sanggup menyapu bola.

Dengan gol itu, Messi kini sudah mencetak 650 gol dalam 755 penampilan untuk Blaugrana di seluruh kompetisi sejak debutnya pada 2005. Semakin sensasional karena Messi juga membuat 284 assist, yang berarti dia sudah terlibat langsung atas ter-

tanya 934 gol Barca.

Sebanyak 456 gol sudah dibuat Messi di Liga Spanyol, 54 gol terlahir di Copa del Rey, dan 118 gol diceplokkan dia di Liga Champions. Sedangkan 29 gol lainnya dibukukan Messi di kompetisi lain seperti Piala Super Spanyol, Piala Super Eropa, dan Piala Dunia Antarklub.

Dalam laga itu Athletic Bilbao sempat menyamakan skor setelah Jordi Alba mencetak gol bunuh diri di awal babak kedua. Namun, Antoine Griezmann muncul sebagai pahlawan Los Cules dengan menciptakan gol di menit ke-74. **vdp**



LIONEL MESSI  
Pemain Barcelona

**LARUTAN PENYEGAR** CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL • FIBERFLAT • SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC, Road Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1416. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hoisting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpd@alga.com.id